

An die
Pressevertreter und Pressevertreterinnen

Freie Demokratische Partei
Ortsverband Geesthacht

Alannah Uhlemann
Pressekontakt
alannah.uhlemann@geesthacht-politik.de

Geesthacht, 25. April 2023

Kompetenter Austausch von Fachwissen auf der Info-Veranstaltung zum Thema ärztliche Versorgung in Geesthacht mit Dr. Heiner Garg

Gemeinsam mit dem ehemaligen Gesundheitsminister Schleswig-Holsteins und aktuellem Sprecher für Gesundheit, Dr. Heiner Garg, hat sich die FDP Geesthacht am gestrigen Montagabend mit dem Thema der ärztlichen Versorgung in Stadt und Land auseinandergesetzt. Die Teilnehmer und Teilnehmerinnen haben über die Frage diskutiert, wie die ärztliche Versorgung in Geesthacht modern und dem Bedarf entsprechend aufgestellt werden kann. Die offene Veranstaltung begann um 18 Uhr unter der Moderation von Jörg Kunert, Ortsvorsitzender der FDP Geesthacht.

Fachkompetenz in der FDP Geesthacht

Die Geesthachter FDP setzt vor allem auf Kompetenz und Fachwissen in den eigenen Reihen. Daher war bei der gestrigen Veranstaltung auch die Gesundheits- und Krankenpflegerin Sharon Uhlemann, die auf Listenplatz 8 für die Gemeindewahl kandidiert, anwesend. Sie kämpft sowohl auf kommunaler als auch auf Bundesebene für eine Stärkung der Pflege und des Gesundheitssystems. Gemeinsam mit ihr wird der Ortsverband sich stark dafür einsetzen, dass die Gesundheits- und Pflegeversorgung in Geesthacht auf der Tagesordnung steht.

Verbesserung der Versorgung in Geesthacht

Der Ärztemangel in Geesthacht ist ein bekanntes Problem, das auch die FDP Geesthacht beschäftigt. Dieses Problem lässt sich nicht alleine auf kommunaler Ebene lösen. Ärzte und Ärztinnen können nicht gezwungen werden, sich in Geesthacht niederzulassen. Außerdem fehlt nicht nur der Arzt oder die Ärztin, sondern häufig auch das entsprechende Fachpersonal, wie medizinische Fachangestellte. Daher sieht die FDP Geesthacht es als Aufgabe, die Stadt attraktiver für ebendiese zu gestalten. Weitere Lösungsansätze sehen die Freien Demokraten in einer intelligenteren Patientenverteilung, der Schaffung von Medizinischen Versorgungszentren und der Förderung von modernen Arbeitsmöglichkeiten. Zudem ist es wichtig, dass Einrichtungen entstehen, von denen die Geesthachter und Geesthachterinnen kurzfristig und langfristig profitieren und die wirklich benötigt werden.

Alannah Uhlemann
FDP Ortsverband Geesthacht